

Grossratswahlen 27. März 2022

Herzliche Gratulation!

Die FDP.Die Liberalen Wilderswil gratulieren ihrer Jungkandidatin Belinda Lehmann zum erfolgreichen Wahlergebnis der Grossratswahlen 2022. Sie hat grosses Engagement gezeigt und einen persönlichen bemerkenswerten Wahlkampf geführt.

Auf der Liste 8, Oberland Ost hat sie den hervorragenden 9. Platz erreicht und dies als absolute "Newcomerin". Sie freut sich ganz besonders über dieses bemerkenswerte Resultat und ist dadurch bestätigt und freut sich um so mehr sich für die Bedürfnisse und Belange der Region noch vermehrt einzusetzen.

Durch die Kandidatur der Jungfreisinnigen Belinda Lehmann konnte der Wähleranteil in Wilderswil um satte 4 % gegenüber 2018 gesteigert werden. Bravo!

Die FDP. Die Liberalen Wilderswil gratulieren den bisherigen Grossräten Hans Schär, Schönried und Peter Flück, Interlaken zu ihrer erfolgreichen Wiederwahl.

Allen Kandidatinnen und Kandidaten der Listen 8 und 9 der FDP.Die Liberalen Oberland dankt die Sektion für deren grossartigen Einsatz während den Wochen des Wahlkampfes.

Der Stimmbevölkerung konnte ebenfalls aufgezeigt werden, dass bei den FDP.Die Liberalen engagierte, aktive Frauen nahe bei den Menschen politisieren und sich für die liberalen Werte besonders einsetzen.

Auch hier konnte der Wähleranteil um 1.2 % gegenüber den Grossratswahlen vor vier Jahren verbessert werden.

"Wir bleiben dran und nehmen den motivierenden Schwung gerne mit für unsere Region!"

FDP.Die Liberalen Wilderswil

Der Vorstand

Donnerstag, 31. März 2022